



# INTERNATIONAL CADENELLE CADENELLE INTERNATIONALE

## Think Green, Do it Green | Pensez Vert, Agissez Vert

The main goal of the Erasmus Partnership "Think green, do it green" Projects is to enhance teaching skills among teachers in different European countries. We are achieving this goal through offering students innovative learning activities. Think green, Do it green is a 3 partner School project :

- In Italy : I.P. DOMENICO MODUGNO in Polignano A Mare
- In Turkey , the vocational and technical of Anatolia, Eyüpsultan Borsa in Istanbul.

Also this project is to show how useful it can be to work on similar activity from 3 different countries, as it shows the common problems or strengths and offer different point of views of how to handle the activities. The different European cultural contexts generate a variety of ways of doing the same activities. Through these activities, students do things (designing a logo, tell about a piece of their culture, ...) and learn about a way to build a greener world for instance, sourcing the origin of water in their region... This Erasmus program will run until sept 2025

L'objectif principal du partenariat Erasmus "Think Green, Do It Green" est d'améliorer les compétences pédagogiques des enseignants dans différents pays européens. Nous atteindrons cet objectif en proposant aux étudiants des activités d'apprentissage innovantes. "Think Green, Do It Green" est un projet regroupant trois écoles partenaires :

En Italie : I.P. DOMENICO MODUGNO à Polignano A Mare  
En Turquie : l'école professionnelle et technique d'Anatolie, Eyüpsultan Borsa à Istanbul

Ce projet vise également à montrer l'utilité de travailler sur des activités similaires dans trois pays différents, en mettant en évidence les problèmes ou forces communs et en offrant différents points de vue sur la manière de gérer les activités. Les différents contextes culturels européens génèrent une variété de façons de réaliser les mêmes activités. À travers ces activités, les étudiants réalisent des projets (concevoir un logo, parler d'un aspect de leur culture, etc.) et apprennent à construire un monde plus vert, par exemple en recherchant l'origine de l'eau dans leur région. Ce programme Erasmus se poursuivra jusqu'en septembre 2025.



### 1. Creation of a logo | Création d'un logo

March 2024 | Mars 2024

For the first activity, the students were challenged to create a logo for the project. Each student in the class made a proposition, and for La Cadenelle, it was Savena Berti's logo that won. Here are the logos from the three countries and it was Italy's logo that won the challenge.

Pour la première activité, les élèves ont eu pour mission de créer un logo pour le projet. Chaque élève de la classe a fait une proposition, et pour La Cadenelle, c'est celui de Savena Berti qui a gagné. Voici les trois logos retenus pour représenter son pays et c'est celui de l'Italie qui a remporté ce premier challenge.

France



Italy



Turkey



### 2. Cultural Heritage | Héritage Culturel

April 2024 | Avril 2024

For the second activity, the students had to present the culture of their country. Students from La Cadenelle chose to talk about the landscapes of Provence, Italy choose to study sustainability below water with fishing boats and Turkey, studied the architectures of Mimar Sinan. Click on the images to learn more

Pour la deuxième activité, les élèves devaient présenter un aspect culturel de leur pays. Les élèves de La Cadenelle ont choisi de présenter les paysages de la Provence, l'Italie a choisi d'étudier la durabilité sous l'eau avec les bateaux pêcheurs et la Turquie a étudié les architectures de Mimar Sinan. Cliquez sur les images pour en savoir plus.

France



Italy



Turkey



### 3. Where did water come from ? D'où vient l'eau ?

May 2024 | Mai 2024

For the final activity of the year, the students had to analyze the Roquefavour Aqueduct, Italy Acquedotto Pugliese and Turkey Aqueducts of Istanbul. Click on the images to learn more

Pour la dernière activité de l'année, les élèves ont analysé l'aqueduc de Roquefavour, l'Acquedotto Pugliese en Italie et les aqueducs d'Istanbul en Turquie. Cliquez sur les images pour en savoir plus.

France



Italy



Turkey



Si vous remarquez qu'un événement international manque, veuillez envoyer un mail à : f.planquart@cadennelle.com ou à Estelle Guarino : communication@cadennelle.com

+33 (0)4 91 18 10 50

info@cadennelle.com

134 Bd des Libérateurs - CS80105 - 13376 Marseille Cedex 12 - FRANCE

www.cadennelle.com



### Mobilities | Mobilités

International Mobilities achieved at La Cadenelle :

87 mobilities in 2023-2024

72 outgoing mobilities :

- 60 Erasmus or PRAME or OPCO granted Individual mobilities for HED learners and staff to 22 countries worldwide : Senegal, Tanzania, Tunisia, Armenia, Indonesia, Malaysia, Vietnam, Thailand, USA, Canada, Poland, Hungary, Czech Republic, Germany, Greece, Italy, Portugal, Malta, Spain, England, Ireland, Belgium
- 10 individual mobilities for the VET highschool learners and staff (Erasmus VET) in Norway and the Netherland
- 2 individual mobilities for the Technical high school staff to Italy (Erasmus)

15 incoming mobilities :

- 12 group mobilities from MBO Food and Beverage VET school in the Netherland (Erasmus)
- 2 incoming mobilities from Senegal in September
- 1 incoming mobilities from Chilly in November

Mobilités internationales réalisées à La Cadenelle :

87 mobilités en 2023-2024

72 mobilités sortantes :

- 60 mobilités individuelles financées par Erasmus, PRAME ou OPCO pour les étudiants et le personnel de l'enseignement supérieur vers 22 pays dans le monde : Sénégal, Tanzanie, Tunisie, Arménie, Indonésie, Malaisie, Vietnam, Thaïlande, États-Unis, Canada, Pologne, Hongrie, République tchèque, Allemagne, Grèce, Italie, Portugal, Malte, Espagne, Angleterre, Irlande, Belgique
- 10 mobilités individuelles pour les étudiants et le personnel des lycées professionnels (Erasmus VET) en Norvège et aux Pays-Bas
- 2 mobilités individuelles pour le personnel des lycées techniques vers l'Italie (Erasmus)

15 mobilités entrantes :

- 12 mobilités de groupe de l'école professionnelle MBO Food and Beverage aux Pays-Bas (Erasmus)
- 2 mobilités entrantes du Sénégal en septembre
- 1 mobilité entrante du Chili en novembre



### Partnerships | Partenariats

- Historic partnership with Norway and the Netherlands.
- Project of a partnership with Canada.
- New partnership with Hungary and Vietnam.
- Partenariats historiques avec la Norvège et les Pays-Bas.
- Ouverture d'un partenariat avec le Canada.
- Ouverture d'un partenariat avec la Hongrie et le Vietnam.

### Accreditations and grant programs | Accréditations et programmes de financement

- Erasmus VET Accreditation for the Vocational high school programs\*
- Erasmus HED Charter for the Higher Education programs\*

\*Both Erasmus accreditations allow European and International mobilities grants for students and staff, for internships and studies

- Erasmus SCH 210 Partnership grant for the technological high school
- Region Sud's Programme Regional d'aide à la Mobilité accreditation : allow European and international mobilities grants for students, for internships and studies
- OPCO grants for apprentices mobilities abroad.

- Accrédité VET (Lycée professionnel, Vocational Educational and Training) \*
- Charte Erasmus HED (Higher Education Enseignement sup) \*

\*Les deux accréditations Erasmus autorisent les mobilités Européennes et Internationales pour les étudiants et personnels, pour les stages et les études.

- Subvention Erasmus SCH 210 pour le partenariat du lycée technologique
- accréditation du Programme Régional d'aide à la Mobilité de la Région Sud : permet des subventions de mobilité européenne et internationale pour les étudiants, pour les stages et les études
- Subvention OPCO pour la mobilité des apprentis à l'étranger

